



学校通信 赤坂小だより

令和7年度 第23号 R8.1.8

北九州市立赤坂小学校

校長 大成 清徳

新年あけましておめでとうございます ～令和8年・2026年の始まりに当たって～

◎長いようで短かった冬休みも終わり、本日よりいよいよ後期後半が始まりました。朝、地域の方と一緒に交差点で安全見守りをしていると、冷たい風の中、「おはようございます。」と元気に挨拶をする子どもたちの笑顔に、心がポカポカ温かくなり、気持ちよくスタートを迎えることができました。

保護者の皆様のご協力のお陰で、年末年始に大きな事故や病気の連絡もなく、無事にこの日を迎えることができましたことに感謝申し上げます。

午年の意味は？

今年は「午年」、十干では「丙」、干支は「丙午（ひのえ・うま）となります。「丙」は、太陽のような明るさ、情熱、生命力を象徴し、大地から芽が出て葉が広がった状態を表しています。「午」は「スピード」「行動力」「勢いや力強さ」を意味します。草原を駆け抜ける馬のように、私たちも新しい自分に出会うために、失敗を恐れず、何事にも挑戦し、一步一步着実に前進するよう心がけたいものです。

新しい年の始まりに当たって、子どもたちには、「午年」や「丙午」の意味についてお話をしました。

そして、後期後半を、次の学年に向けての基盤づくりの時期と位置付けて、よりよい準備としてどのようなことに取り組んでほしいかについて、次のようなお話をしました。

子どもたちが、1年間積み重ねてきたことが実を結ぶように、職員一同、力を尽くしてまいりますので、保護者の皆様のご理解とご協力を引き続きよろしくお願ひいたします。

今日から始まる後期後半は、登校する日数は50日と、とても短い期間です。6年生は、卒業式を含めて47日しかありません。この短い期間に、学年の総まとめをすることになります。

校長先生は、この期間を、6年生は中学生に、1～5年生は一つ上の学年にステップアップするための準備をする助走期間と考えます。陸上競技の走り幅跳びや走り高跳で、より高く、より遠くまで跳ぶためには、しっかり助走することが大切です。みなさんにとっての「助走」とは何でしょう。

例えば、「今の学年で学んだことをしっかり身に付けること。」「係活動や委員会活動を進んできること。」「お互いを思いやってよりよい友だち関係を築くこと。」そんな毎日の積み重ねを、丁寧に確実にすることです。短い期間ですが、それぞれに「なりたい自分」を胸に思い描いて、しっかりと準備をしましょう。

年明け早々の1月6日には、島根県・鳥取県で震度5強の地震が起こりました。こうした自然災害は、いつどこで起こるかわかりません。自然の力を前にして感じることは、何気なく過ごしている毎日が、当たり前ではないということです。今、生きていることに感謝して、1日1日を大切に過ごしていかなければと、改めて感じさせられました。

最近は、気温の変化が大きく、インフルエンザも流行しており、体調を整えるのが難しい季節です。健康には十分気を付けましょう。赤坂小学校のみなさんが、実り豊かな1年を過ごせることを願って、先生たちは全員で力いっぱい応援し続けます。

☆赤坂小学校大規模改修一期工事報告

◎昨年6月から、校舎の老朽化に伴い、大規模改修工事が行われています。保護者の皆様や本校の児童には、運動場の一部が使用できなくなったり、敷地内で通行が制限されたり、ご不便をおかけしていました。

一期工事では、職員室のある管理棟を中心に、床や天井、扉などの内装、空調設備、照明、教室の黒板、棚などの工事が順次行われました。夏休み明けにB棟の仮教室で学習していた5年生が元の教室に戻った後、6年生と共にこ1組が仮教室へ移動し、冬休み前までを過ごしました。

皆様のご協力のお陰で、一期工事はほぼ完了しつつあります。本日から、6年生は元の教室に戻り、改修されて新しくなった環境で授業や学級活動に取り組んでいます。音楽室や家庭科室、図工室も改修が完了し、運動場も、工事関係の事務所や工事車両用の駐車スペースが撤去され、体育をしたり、休み時間に遊んだりする範囲が広くなっています。

より快適な環境で過ごせるようになりましたことを、ご報告させていただくとともに、継続して実施される工事についてお知らせします。

◆エレベーター設置工事始まる

エレベーター設置箇所



◎北九州市では、障害のある児童や骨折などで階段の上り下りができない児童が、上階の教室に移動しやすいように、学校にエレベーターを設置する工事が随時実施されています。本校にも設置されることとなり、今月より工事が始まりました。完成予定は今年の9月です。大規模改修の二期工事の準備が6月から始まるため、重要な時期もあり、B棟側の駐車スペースが制限されるなど、保護者や地域の皆様には引き続きご迷惑をおかけしますが、何卒ご理解を賜りますようよろしくお願いいたします。

なお、工事車両の駐車エリアは、一期工事とは異なり、運動場の奥側になるため、スポーツフェスティバルの実施などには支障がありません。工事の詳細につきましては、別途お知らせします。

後期後半の主な予定

1月 8日 (木) 後期後半開始 ※11時35分頃下校

9日 (金) 給食開始

14日 (水) 【1~5年】CRT テスト

16日 (金) 避難訓練：地震 (2校時)

20日 (火) 学校保健委員会

2月 4日 (水) 学習参観 (5校時) ※14時25分ごろ下校予定

6日 (金) 【6年】中学校入学説明会

【1年】むかし遊び (1~3校時)

10日 (火) 新1年生入学説明会・体験入学 13:25~

16日 (月) ~19日 (木) 家庭学習チャレンジ週間 ※5校時後下校

18日 (水) 【3年】七輪体験 (3・4校時)

27日 (金) 6年生を送る会 (1・2校時)

3月 18日 (水) 第44回卒業証書授与式

24日 (火) 修了式・離任式